

# La codiciada A está al alcance

Durante este sexenio

[Ampliar Foto](#)



Víctor Manuel Herrera, director general de la agencia evaluadora S&P en México.

**lunes, 22 de julio de 2013**

MÉXICO, DF (El Universal).- México tiene una oportunidad única de elevar su grado crediticio a la codiciada categoría de las A en este sexenio, y aunque el desafío no es sencillo, está a su alcance: concretar e implementar exitosas reformas en materia hacendaria y energética, aseguró la calificadora estadounidense Standard and Poor's.

En entrevista, el director general de la agencia evaluadora en México, Víctor Manuel Herrera, dijo que hoy la República Mexicana tiene grandes posibilidades de avanzar a esos niveles debido a la buena voluntad política que vive el Estado.

"Definitivamente la calificación podría entrar a un ciclo de evolución positiva y de eventuales alzas, y si las reformas son muy buenas podríamos lograr una categoría muy codiciada que es la de las A en esta administración federal", explicó el directivo.

Los retos que se deberían atender, por un lado, elevar la recaudación tributaria más allá de su actual 10% como proporción del Producto Interno Bruto (PIB) y despetrolizar las finanzas públicas, y por el otro lado, abrir el sector energético a la inversión, tanto nacional como al extranjero.

"En México somos muy malos para pagar impuestos, malos porque la ley tiene muchas exenciones que no deben estar ahí, existe mucha evasión, no somos buenos en declarar los ingresos, hay una gran economía informal y sectores que aprovechan los vacíos legales para no pagar obligaciones, hay mucha elusión, tenemos un sistema imperfecto", señala.